

Habitantes de Cartago rescatan a zarigüeya que había sido golpeada y abandonada

De acuerdo con la información de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, La zarigüeya fue encontrada mal herida por una golpiza propinada por desconocidos.



📷 Crédito de foto: CVC

Una familia residente del municipio de **Cartago**, en el norte del **Valle**, llegó hasta la **Dirección Ambiental Regional, DAR Norte de la Cvc**, para entregar a los funcionarios una zarigüeya que habían rescatado de un basurero en el sector de **Camellón, Quindío**.

Asimismo, la Dirección Ambiental afirmó que el animal estaba mal herido, pues al parecer sufrió una golpiza propinada por desconocidos, quienes habrían abandonado a la zarigüeya en un basurero para que muriera.

Le puede interesar:



Dagma capacita empresas en manejo de equipos contaminantes al medioambiente

El Ideam implementó aplicativo virtual que busca que todo aquel que tenga un transformador, interruptor, regulador o equipos eléctricos; pueda reportar cada año el análisis de sus equipos en la plataforma para mejor seguimiento de autoridades.

Por su parte, la mujer que encontró el animal aseguró que la llevó hasta su casa para brindarle los cuidados necesarios como limpiarle las heridas y alimentarla, y posteriormente la llevó hasta las oficinas del **DAR** para que sea atendida.

Maritza Gil, encargada de controlar el tráfico ilegal de flora y fauna silvestre en la región, comunicó que, “el individuo se encuentra en muy mal estado a causa de los golpes recibidos en la zona de la cabeza, el costado y parte de la cola”.

Igualmente, la funcionaria de la CVC recalcó que, “el proceder de esta familia es ejemplar, pues demuestra un alto compromiso para con el ambiente y los recursos naturales”.

Vea también:

La propuesta que aumentaría de dos a cuatro dígitos el pico y placa en Cali



La alcaldía de Cali radicará en el Concejo el Plan Integral de Movilidad Urbana (Pimu) para que sea estudiado en sesiones ordinarias. Allí, entre otros puntos, se plantea la posibilidad de extender el pico y placa a cuatro dígitos, es decir dos días a la semana.

 Noticiero 90 Minutos



Además, **Edwin Alexander Serna, director territorial de la DAR Norte,** también destacó el gesto de la familia cartagueña y dijo que “su manera de actuar es un ejemplo vivo de la importancia de estar comprometidos con la vida”.

Finalmente, la DAR enfatizó que es necesario seguir trabajando con la comunidad en aras de fortalecer la cultura ambiental y así obtener resultados del tipo de proceder en torno al cuidado y la recuperación de la fauna y flora.

Otras noticias:

 **Noticiero 90 Minutos** 

@Noti90Minutos



#Deportes El conjunto azucarero comenzará en condición de local y definirá la serie en La Paz, Bolivia bit.ly/2LZg0iZ

9:54 - 5 jun. 2018



Deportivo Cali se enfrentará al Bolívar en la Copa Suramericana

El primer partido entre estos dos equipos se llevará a cabo en el estadio Monumental de Palmaseca del Deportivo Cali y cerrará la serie en el 90minutos.co

  Ver los otros Tweets de Noticiero 90 Minutos

